

## **Pflichtkollekte: Sonntag, 10. November 2024 – Christuskirche**

### **Projekt Akzeptanz**

Das Projekt „Akzeptanz“ setzt auch in dieser schwierigen Zeit der Kriege in Nahost und der Anfeindungen von Jüdinnen und Juden und Musliminnen und Muslimen in aller Welt Zeichen gegen Antisemitismus und Islamfeindlichkeit in Schulen. In Begegnungen von Schülerinnen und Schülern mit jüdischen und islamischen Religionsvertreter\*innen werden Geschichten alltäglichen Miteinanders aber auch von Diskriminierungserfahrungen ausgetauscht – und das in einer Atmosphäre von Toleranz und des gegenseitigen Kennenlernens.

Hauptamtliche und Ehrenamtliche des Kirchenkreises arbeiten aktiv im Kern-Team dieses Projekts mit. Um die Arbeit gegen Antisemitismus und Diskriminierung und für mehr friedliches Miteinander auf Dauer - also in immer neuen Schulklassen - zu ermöglichen, sind wir für Materialkosten und Aufwandsentschädigungen auf Spenden und Fördergelder angewiesen.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://www.akzeptanz-hhsh.de/>